



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Nancy Guadalupe Castillo Alegría

Nombre del tema: Ensayo

Parcial: I

Nombre de la Materia: Derecho administrativo

Nombre del profesor: Flor de María Estrada

Nombre de la Licenciatura: Derecho

Cuatrimestre: Cuarto

INTRODUCCIÓN

En este ensayo se hablara sobre las empresas del estado mexicano, existe una gran variedad de empresas que incluso no sabemos que son de México.

Empresas que son para la “economía” y la “mejoría” de México, entre estas empresas encontraremos lo que son empresas como PEMEX, IMSS, CFE, etc. Y dare a conocer un poco a lo que se dedican estas empresas y que logran aportar a nuestra sociedad.

Ya que son empresas de las que dependemos mucho y que muchos trabajadores las necesitan para tener una mejor vida o una buena vida.

Desarrollo

Existe una gran variedad de empresas mexicanas que no conocíamos, existen empresas llamadas paraestatales y son aquellas empresas que aunque no forman parte del estado tienen un vínculo directo.

Entre estas empresas paraestatales se encuentran petróleos mexicanos (PEMEX) que es una empresa dedicada a comercializar, producir y transportar petróleo y gas natural. Fue creada tras una expropiación petrolera, es una de las empresas más grande de México y mantiene ventas de grandes cifras

Tiene como fin el desarrollo de actividades empresariales, económicas, industriales y comerciales, generando un gran valor económico para México.



Otra gran empresa de México es comisión federal de electricidad (CFE), está es una empresa que provee energía eléctrica, y es un servicio fundamental para nuestra sociedad. Esta empresa es del gobierno federal con patrimonio propio y tiene varios objetivos para un buen “rendimiento” en nuestra sociedad.

Uno de sus principales objetivos es generar más valor económico para México y tener una mejor productividad.



El instituto mexicano del seguro social (IMSS) es una organismo del gobierno federal mexicano y sirve para brindar servicios de salud, pero está empresa u organismo solo está a disposición de los trabajadores que están afiliados a este instituto ya que no cualquier persona puede usar sus servicios.



El instituto de fondo nacional de la vivienda para los trabajadores o (INFONAVIT) es una empresa de México que sirve para ofrecer la oportunidad “accesible” para obtener una vivienda propia, con “facilidades” de pagos.

Crea un crédito para poder comprar, construir, remodelar o ampliar alguna vivienda, ese es el fin del INFONAVIT pero es muy difícil de conseguirlo ya que muchas veces aunque los trabajadores quieran conseguir este crédito les piden muchos requisitos y no logran cotizar.



Otra empresa mexicana que lleva años trabajando para México es el grupo Bimbo, fue fundada desde 1945 y tiene presencia en varios países, es una gran empresa que tiene millones de ventas por todo el mundo y se destaca por su gran comercio de pan.



CEMEX es una gran empresa mexicana dedicada a la venta de materiales para construcciones, entre los materiales de venta que tiene se encuentra el que más destaca y es el cemento. Es la comercializadora internacional de cemento más grande del mundo.



CONCLUSION

Para mí estas son las empresas más grandes de México ya que cuentan con una gran economía para México y para nuestra sociedad.

De estas empresas tenemos muchas ventajas y muchas cosas buenas para nuestra vida cotidiana. Como la comisión de luz ya que sin esa gran empresa no tendríamos el gran abasto de luz que hay hoy en día, y la electricidad que ayuda a que nuestra vida sea más fácil.

Al igual que PEMEX ya que sin esta empresa no tendríamos gasolina que es un recurso enorme para todo el mundo ya que sin la gasolina no se podrían mover los automóviles y ni siquiera existirían.

Nuestra vida se ha enfocado demasiado y dependemos mucho de ciertas empresas como lo son PEMEX, CFE e incluso Bimbo ya que es una empresa de comercio y todas las personas consumimos el pan de esta empresa entre otras.